

el Periódico Extremadura

www.elperiodicoextremadura.com

XXX edición de los Premios Empresario Extremeño del Año

Firma



De izquierda a derecha, Marisol López del Estal, Ricardo Leal, José Luis Quintana, Francisco Espárrago, Pedro Morgado, Patricia Luna, Rafael Mateos, María Ortiz, Antonio Salpico, Marina de la Fuente, Guillermo Santamaría, Javier Moll, María Guardiola, Antonio Huertas, María Cremades, Belén Pagador, Miguel Ángel Mendiano, Ismael Villalobos, Raquel del Puerto, Esther Gutiérrez y Sergi Guillot.

El Periódico Extremadura: 30 años con los que hacen región

Javier Moll, presidente de Prensa Ibérica, destaca el «talento autóctono» y las tres décadas de unos galardones que han acompañado la transformación de la comunidad • La presidenta autonómica, María Guardiola, ensalza el emprendimiento

El alcalde de Cáceres, Rafael Mateos, destaca la necesidad de atraer y retener talento, para ser referente en Europa de cómo actualizar el modelo productivo

Antonio Huertas, presidente de Mapfre, destaca la importancia de las empresas privadas en el desarrollo, «acompañadas de instituciones leales y juiciosas»

Ricardo Leal, ganador del primer galardón empresarial, ensalza los premios y a los emprendedores que trabajan con una visión sostenible, social y comprometida

PÁGINAS 2-12

LA CORRUPCIÓN PROTAGONIZA EL DEBATE PARLAMENTARIO

Sánchez expresa su resistencia y Núñez Feijóo le urge: «Váyase»

El presidente del gobierno se aferra al apoyo condicionado de sus socios • El líder del PP le recuerda que «el partido y su familia» están imputados y le acusa de haber vivido de «prostíbulos»

PÁGINAS 38-42

El Periódico



Alberto Núñez Feijóo (izquierda) y Pedro Sánchez (derecha).